

Me Quedé Con Ganas

Pesado

Hoy la vi pasar, cerca de parque donde vive y le quise hablar,
tanto esperar una oportunidad de verla,
tanto pensar que le iba yo a decir cuando la viera,

y aunque le quise hablar enmudecio mi voz cuando la vi pasar tan cerca,
tanto esperar una oportunidad de verla,
tanto pensar que le iba yo a decir cuando la viera,

y no le dije nada, agache la mirada,
cuando la vi tan bella,

y me quede con ganas,
de decirle que la amo y que me gusta,
que hace algun tiempo estoy pensando enamorarla,
que mi delirio es de tenerla en mis desvelos,
le eh escrito versos que me nacen desde el alma,

que desde el dia que yo la vi por vez primera,
no hago otra cosa que pensar en conquistarla,
que si quisiera le daria mi vida entera,
y que la haria feliz hasta que me muera,

¡ay! si ella quisiera,
¡ay! si yo pudiera,
decirle lo que siento,
se acabaria mi sufrimiento,

¡que pues!..
¡puro amor!...

y no le dije nada, agache la mirada,
cuando la vi tan bella,

y me quede con ganas,
de decirle que la amo y que me gusta,
que hace algun tiempo estoy pensando enamorarla,
que mi delirio es de tenerla en mis desvelos,
le eh escrito versos que me nacen desde el alma,

que desde el dia que yo la vi por vez primera,
no hago otra cosa que pensar en conquistarla,
que si quisiera le daria mi vida entera,
y que la haria feliz hasta que me muera,

¡ay! si ella quisiera,
¡ay! si yo pudiera,
decirle lo que siento,
se acabaria mi sufrimiento